

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 31. Mai 2011

Parkmarkierungen in der Abraham-Lincoln-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Vor etlichen Jahren sind, um zusätzliche Stellplätze zu gewinnen, in der Abraham-Lincoln-Straße zwischen den Zufahrten zu den Grundstücken Nr. 8 und 10 Senkrecht-Parkstände markiert worden. Diese sind zwischenzeitlich weitgehend verblasst. Aus alter Gewohnheit und in Kenntnis der seinerzeit getroffenen Regelung wird nachwievor senkrecht zur Fahrbahn geparkt. In letzter Zeit sind von der Stadtpolizei Verwarnungen wegen dieses Parkverhaltens ausgesprochen worden.

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, wieder eindeutige Verhältnisse bzgl. des Parkens in diesem Bereich zu schaffen und die verblassten Markierungen zu erneuern.

Beschluss Nr. 0033

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher